

UPAM

En la reunión celebrada el 16 de mayo, la Administración nos informó de la intención de modificar la estructura actual de la UPAM

Trasladando la gestión de las contingencias profesionales a una mutua de carácter privado a partir del uno de enero de 2025

Desde el Sector de la Administración Autonómica de CCOO consideramos que:

- **En ningún caso podemos aprobar el hecho de que se pierda la gestión pública de la salud en el trabajo**
- **Abogamos porque se dote a la UPAM de los medios necesarios para su modernización y adecuación a las necesidades reales de la plantilla**

La decisión de privatizar el servicio de la UPAM afecta a la mayor parte de la plantilla de nuestra Administración y por ello entendemos que debe sopesarse con mucho cuidado teniendo en cuenta todas las alternativas públicas disponibles y, desde luego, demorándose en ello el tiempo que sea necesario, sin prisas y justificando los posibles cambios con información clara y detallada

el poder de cambiar las cosas